

新年あけましておめでとうございます。2010年が始まりました。今年はバンクーバーオリンピックやワールドカップ南アフリカ大会と、スポーツの大イベントが目白押しです。こんな時ばかりはテレビにかじりついて JAPAN を応援したいものですね。睡眠不足の予感が…。

それから忘れてはならないのは2010年はトラ年です。プロ野球のペナントレースで阪神タイガーが旋風を巻き起こすこと間違いなしです！



ではここで問題です。12球団の中で、タイガース以外に干支にいる球団はどこでしょう？
今年も1年よろしくお願いたします。

Healing Villa オープンしました。

かねてからお知らせしていましたが、12月にすずき歯科クリニック新館がオープンしました。

癒しの空間をイメージして設計したので

Healing Villa ～ヒーリングヴィラ～
と名付けました。

従来の診療室は木の暖かみのある家庭的な空間であるのに対し、*Healing Villa* はモダンでシックな雰囲気をかもし出しています。

その中にある個室のケアルーム “*Luxe* (リュクス)” をご利用いただいた患者さまからは「まるでホテルみたい」「歯医者に来ている気がしない」「寝てしまいそう」など、たくさんの感激の声をいただいています。そのたびに私も大変嬉しくなっています。

ちなみに “*Luxe*” とはフランス語で豊かさ、優雅、贅沢という意味です。その豊かさや贅沢とは、物質的なものではなく心の余裕を感じる豊かさ、自分にとっての贅沢を指しています。

治療をがんばった自分へのご褒美に、この *Luxe* でのメンテナンスやデンタルエステで、ちょっぴり贅沢な時間を過ごしてみたいはいかがでしょう？

近々、隣の個室 “*Terrasse* (テラス)” もオープン予定です。乞うご期待！！



キッズクラブ立ち上げました

当院では成人の予防歯科だけでなくお子さまの予防歯科にもとても力を入れています。小児期の虫歯や歯肉炎などのお口の病気の予防は、大人になって健康な歯を手に入れるために重要な役割を担っています。

開院以来、お子さまの治療や予防に対する考え方や姿勢が評価され、数多くのお子さまが受診、定期的に来院されています。そんな状況も踏まえ、以前から計画していましたキッズクラブをついに立ち上げました。

その名も「すずキッズクラブ」。

お子さまと一緒にワクワク楽しく虫歯予防をしていく内容に出来上がりました。

早くも193名のお子さまにご入会いただいています。(1月20日現在)

随時入会受付中です。詳しくはスタッフにお尋ねください。

クリスマスイベント

2009年12月、クリスマスパーティーを開催しました。たくさんのお子さまと保護者の皆さまにご参加いただき、1年を締めくくるにふさわしい盛り上がりとなりました。ご参加くださった皆さま、ありがとうございました。

すずクリは、2010年もワクワク楽しい歯科医院づくりを続けていきます！！

